

会 場 ソシアルプラザ ふじや会館

◇第4回妙高高原RC親善スキー大会のご案内

日 時 2月27日（木）

会 場 新赤倉スキー場

◇ガバナー会より歴代ガバナー名簿の送付がありました。

◇ロータリーの友事務所よりロータリー財団奨学生名簿の送付がありました。

◇第2680地区 三木みどりRCより認証状伝達式のご案内

日 時 4月11日（土）

会 場 三木市文化会館

ニコニコボックス：

馬場茂夫君 （三条南） 今年始めてメーキャップさせていただきます。本年もよろしくお願ひ致します。

永桶栄資君 （三条南） お目出とう御座います。今年も宜しく。

中條耕二君 トンガ王国から無事帰って来ました。青年協力隊の娘にも会って来ました。予想以上に元気で現地の人となっていました。私の人生観を変える程、洗脳されてきました。いい機会を天が与えてくれました。

山上茂夫君 佐藤文夫君の卓話を楽しみにして……。

今井克義君 佐藤文夫君の卓話に期待します。

早川瀧雄君 佐藤文夫君の卓話を楽しみにしています。パチンコ必勝法など教えていただけますか？

加藤英男君 佐藤さんの卓話を楽しみにしています。

石川友意君 佐藤社長の卓話に期待して!!

味方義一君 前回は欠席致しまして申し訳ありませんでした。佐藤義英さん、ありがとうございますいました。

加藤 実君 今年、初めてのホームクラブです。今年も宜しくお願ひ到します。

小林 満君 ボックスに臨力して。

外山晴一君 昨晩食べたいな、と思いながらも食べられなかった鍋料理が出て幸せです。

梨木建夫君 佐藤文夫君の卓話を期待して……!?

木宮 隆君 佐藤さんの卓話を楽しみにしております。

丸山誠一君 佐藤文夫さんの卓話を楽しみです。

赤塚正樹君 佐藤さんの卓話を期待して。

吉川吉彦君 佐藤文夫会員の卓話を楽しみです。頑張って下さい。

ロータリー財団ボックス：

今井克義君 入学試験、合格を祝って。

卓 話：佐藤文夫氏



みなさんおあつうございます。本当に人前で話をするのは初めての  
ものですから。

今日、お客様お三方が、わたくしのお世話になっている取引先のお客さんばかりなものですから、非常にその点でもやりにくいですが、きのうはちょっと原稿を一所けんめい書いたんですが、それをもとにして話をさせていただきたいと思います。パチンコの出る話はめしの糧なのであんまり話はしたくないと思っております。

まず私がパチンコ屋を選んだということから、初対面の人から質問されることが多々ありますて、このクラブに入れていただいてからも何人かの人から質問されたものですから、その事から話をさせていただきたいと思います。まあそれだけ変わった業種なんだということかもしれません。今から20年ちょっと前ですが、私は酒屋のせがれでして、赤塚さんと同じ酒屋でした。まあ、酒屋をつぐべくいろいろと修業をしていたんですが、まあ、いろんな事情がありまして家を出ました。いろんな事情があってなんていうとかっこがいいですが、話をしにくいことがいっぱいありますて、今でいう蒸発ですね。（笑い…）理由はまあこれか、これ（ジェスチャーをはじめて）というところですけれども。非常に悩んだ末に蒸発をしたわけであります。まあ、その事情は今私が考えるとドラマチックでそのへんがいちばんおもしろいとこなんですが…。その説明はごかんべんいただきたいと思います。そんなわけで東京へ行ったりあちこちへ行った中で、名古屋に私はたどりつきました。その名古屋でパチンコ屋にお世話になったのがきっかけということになりますが、その店は当時としては珍しくチェーン化に成功した素晴らしい店でした。（すみません、口の中がかわいてなかなかしゃべれないものですから、今日これで丸山さんから水を三杯目です。「ごくん。」とコップの水を飲んで。）まあ、その成功されたパチンコ屋さんにお世話になっていたんですが、その専務さんに大変可愛がっていただきまして今でもよっしういききしておつきあいをさせてもらっています。そこで、その専務さんよりいろいろとパチンコに関する話やら営業についての勉強をさせてもらっていました。そういうことをやっているうちにある日、おやじがたずねてきました。何でわかったんだか後で分かったんですが、私が蒸発しているなかでかなり優雅に遊んでいたんですね。レンタカーから車をかりまして休みにドライブをしていたんですね。そのレンタカー屋がうちの実家に手紙を出したらしいんです。それで分かったらしくおやじがたずねてきました。蒸発したのもわすれて非常にうれしく、なつかしかったことを今でもよく覚えております。まあおやじは「何でもいいから帰ってこい」というなかで、いろいろと私に、いろんな事を整理したから帰ってこいと、おこられることもなくそういうふうに言ってくれたんですけども、私も調子にのっておやじに難題をふっかけました。「パチンコ屋をやらせてくれるんなら帰る」という話をおやじにしました。無理難題というのは、当時、パチンコ屋を作るのに、お世話になっている専務さんからの話で、土地や建物をぬけても5000万はかかるという話をき